

Anse

OT du Beaujolais des Pierres dorées : une charte d'amitié signée avec la Belgique

Dernièrement, le Pays Beaujolais des Pierres dorées et le Pays d'Ourthe-Vesdre-Ambève province de Liège ont signé une charte d'amitié au château d'Embourg, siège de l'administration communale de Chaudfontaine. Pascale Bay et Antoine Duperray, conseillers départementaux, ainsi qu'Olivier Morin, président de l'Office de tourisme du Beaujolais des Pierres dorées, avaient fait le déplacement. L'Office de tourisme du Beaujolais des Pierres dorées était présent à la foire de Liège qui vient de se tenir. L'OT a participé pour la première fois au salon du tourisme "Vert, bleu, soleil" à Liège en février 2013. Depuis, des représen-



Les signataires de la charte dont le ministre fédéral des pensions, résident du conseil communal de Chaudfontaine.

tants s'y rendent chaque année et tiennent un stand accompagnés de viticulteurs qui ont

été sélectionnés "Reffet". Au fil des années, des liens se sont créés et le Groupement régional

économique d'Ourthe-Vesdre-Ambève est venu rendre visite sur le stand, à la suite de quoi il a été décidé de signer une charte d'amitié entre les deux territoires afin de promouvoir les destinations. En juillet dernier, lors de "Rosé, Nuits d'été", une délégation belge est venue passer quelques jours en Beaujolais des Pierres dorées. Les participants ont ainsi découvert patrimoine, folklore et gastronomie locale. Des échanges fructueux, des partages d'expériences et des projets à développer pour favoriser la promotion et le rapprochement entre les deux territoires ont eu lieu. Tout ceci aboutit à la signature de cette charte aujourd'hui.